

## 飲酒運転

バレなければいい、  
事故を起こさなければいいという問題ではない！

薄暮の時間帯は、目の機能が低下 スピードダウンを！  
夜間の運転は、より慎重に

## 大型トラック 飲酒運転

ガードレールに衝突、対向車線にはみ出し

乗用車と正面衝突、3台絡む事故 乗用車運転の男性死亡、3人ケガ  
トラック運転手は飲酒のうえ、事故後、「意識ないふり」か

飲酒運転で、人の命を奪っておきながら、意識不明のふりですか  
救急車の要請、救護活動、もし無傷なのに、やるべきことを放棄していたのなら、  
その罪は、ひき逃げと変わらないと思います。

一緒に旅行に行ったお父さんを目の前で亡くした娘さんが、気の毒でなりません

2020/11/8(日) 23:55

8日午後5時50分ごろ、岐阜県の国道で、ガードレールに衝突した大型トラックが、対向車線にはみ出し、乗用車と正面衝突するなど合わせて3台が絡む事故になりました。この事故で、乗用車を運転していた男性(57)が死亡しました。また、助手席に乗っていた次女(20)のほか、事故に巻き込まれた軽乗用車を運転していた男性(29)と3歳の息子が軽傷です。

捜査関係者によりますと、大型トラックを運転していた男(55)からは酒の匂いがしたということで、警察は容疑が固まり次第、男を逮捕する方針です。

大型トラックの男は事故の直後、「意識不明の状態」として病院に搬送されましたが、医師の診断の結果、ケガは全くしていなかったことがわかり、警察は、男が意識が無いふりをしていた疑いもあるとみて調べています。事故があった現場は、対面通行の中央分離帯が途切れるポイント。

## 夜6時 交差点 横断中の高齢男性はねられ、死亡 「前を良く見ていなかった」

2020/11/8(日) 17:28

7日午後6時半ごろ、愛媛県の交差点で道路を歩いて渡っていた高齢男性(84)が、軽乗用車にはねられ死亡しました。警察は車を運転していた会社員の男性容疑者(20)を現行犯逮捕。警察の調べに対し容疑者は「前を良く見ていなかった」などと容疑を認めています。